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Membros presentes 

Entidade Representante 

AAEAA - Amparo Wilhelm Wulff Poloni (T) 

ASSEMAE 

Adriana Angélica R. V. Isenburg (T) 

Fábio Giardini Pedro (S) 

Paulo Roberto S. Tinel (S) 

CETESB Zoraide de S. Senden Carnicel (T) 

CODEN Jaqueline Carraro Socci (T) 

Consórcio PCJ Flávio Forti Stencio(T) 

DAE Americana João Marco Alves de Oliveira (S) 

DAE Jundiaí Maria das Graças Martini (T) 

FIESP Roberto Mario Polga (T) 

IPSA Harold Gordon Fowler (T) 

P.M. de Holambra Petrus Bartholomeus Weel (T) 

P.M. Indaiatuba Vanessa Cristina do Carmo Kühl (T) 

P.M.Indaiatuba Daniele França Wery (S) 

P.M. de Jaguariúna Maria Teresa Toledo de Lima (S) 

PM.Louveira Veronica Sabatino Caldeyro(T) 

SAAE Atibaia Guilherme Mota Baradel (T) 

SABESP Sergio Antonio da Silva (S) 

SANASA 

Paulo Roberto S. Tinel (T) 

Adriana Angélica R. V. Isenburg (S) 

Fábio Giardini Pedro (S) 

SORIDEMA 
Raquel Eliana Metzner (T) 

Harold Gordon Fowler (S) 

UNESP/IB Harold Gordon Fowler (T) 

ÚNICA André Elia Neto (T) 

MP- GAEMA PCJ Dra. Alexandra Faccioli 
 

Membros Ausentes com Justificativa 

Entidade 

DAE -Americana 

DAEE 

Odebrecht Ambiental - Limeira 

PUC CAMPINAS 

IGAM 
 

Membros Ausentes 

Entidade 

AESABESP 

ROTARY INTERNACIONAL D4590 

 

Convidados 

Entidade Representante 

AGÊNCIA PCJ Sérgio Razera 

CODEN Nova Odessa Ricardo Ongore 

Consorcio PCJ Francisco Luiz Lahoz 

AGÊNCIA PCJ Ivens de Oliveira 

Agencia PCJ Patricia G.A Barufaldi 

Agência PCJ Eduardo Cuocco Léo 

 (T) - Titular      (S) - Suplente        (R) - Representante 
 

1. Pauta: A pauta e a convocação da reunião foram 

enviadas aos presentes por meio de mensagem eletrônica 

no dia 05 de setembro de 2016. 2. Abertura da 67ª 

Reunião Ordinária: a Sra. Adriana A. R. V. Isenburg, 

Coordenadora da CT-PB, abriu a 67ª reunião, agradecendo 

a cessão do espaço SAAE -  Museu da Água em 

Indaiatuba - SP. 2. Informes: Sr. Roberto Mario Polga 

informou sobre o Plano Estadual de Recursos Hídricos que 

ainda há tempo para inclusão de sugestões nas 

modificações. Dra. Alexandra informou que o GAEMA 

defendeu para o custeio da participação da sociedade civil 

com o uso do financiamento da FEHIDRO. 3.Informes: 

Sr. Paulo Tinel informou sobre a criação do GT-REDE 

DE QUALIDADE, dentro da CT-MH em conjunto a 

CETESB, e com a coordenação do grupo feita direto pelos 

membros da CETESB. Sra. Adriana informou da 

participação da CT-PB, neste grupo e informou que já 

havia feito um prévio relatório com a sugestão de 

aumentar a frequência de análises de qualidade e dos 

pontos a serem monitorados. Sr. Francisco Lához entende 

que a CETESB deve acompanhar este monitoramento. 

Dra. Alexandra explanou sobreo grupo que foi formado 

pela CT-MH deveria ter uma definição melhor da 

participação dos membros deste grupo, expondo que a CT-

PB, a CT-SAM e o GAEMA participarão somente como 

membros convidados não tendo voto, Sr. Paulo Tinel, 

respondeu que a participação de todos no grupo será de 

cunho técnico e que as câmaras técnicas estarão 

representadas. Foi informado pela Sra. Adriana que a 

participação da CT-PB se dará pela coordenação. O Sr. 

Sergio Razera informou que será definida através do GT-

REDE de QUALIDADE a rede de monitoramento de 

qualidade e quantidade da bacia. 4. Informes: Sra. 

Adriana informou que já iniciaram as reuniões dento do 

GT-ACOMPANHAMENTO sobre as questões da revisão 

do plano de bacias. Sr. Ivens apresentou o resumo das 

ações do PAP, onde constaram as seguintes informações: 7 

contratos concluídos com valor total de R$2 710 816,63, 

35 contratos encontram-se em execução com valor de R$ 

62. 678.155,98, 10 ações em contratação no valor de R$ 

14.842.484,22 , 10 ações aguardando avaliação no valor de 

R$ 419.340,00, 23 não executados no valor de R$ 

2.500.000,00. Sr. Roberto Polga questionou sobre o CR-5 

perguntando se a COBRAPE atendeu o que ficou definido 

e solicitou que fossem encaminhados esclarecimentos. Em 

seguida Sr. Ivens apresentou cada ação em detalhamento 

pertinente ao PAP 2010-2017 dando os dados de um 

orçamento total de R$ 25.072.000,00 são obras e R$ 

4.481.689,00 elaboração de planos diretores e controle de 

perdas. Informe 5: Sr. Roberto Polga perguntou sobre o 

Canal de Piracaia e dos riscos de inundação, Sr. Eduardo 

Léo informou que foi feita contratação de uma empresa 

para a limpeza manual, e que sobre o desassoreamento da 

calha foi orçada em R$ 40.000.000,00 o que seria inviável 

ainda assim o projeto é de 1999 e que será necessário 

atualizar o projeto. O lago já não cumpre mais a função de 

regularização da vazão do Rio Piracaia. o Sr. Francisco 

Lahóz informou que as vazões de descarga para o PCJ 
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poderiam ser realizadas, também, pelo descarregador de 

fundo do reservatório do Atibainha, em Nazaré 

Paulista/SP, e que obras de retificação e canalização no 

local poderão permitir a liberação de vazões de até 9m³/s 

para o Atibaia, sem os problemas de espraiamento 

verificados atualmente, ampliando-se a disponibilidade 

hídrica das Bacias PCJ. Estudo preliminar do Consórcio 

PCJ estimou valor de aproximadamente R$ 2.200.000,00 

para a execução das obras de retificação para uma vazão 

média de 6m³/s, desta forma sugere-se a inclusão de 

valores no PAP, para execução desta ação, o Sr. Sergio 

Rasera sugeriu que a solicitação fosse encaminhada para a 

CT-MH fazer o pedido de inclusão Informe 6: Sr. 

Eduardo Léo fez apresentação sobre o contrato 23/14, ele 

explicou que a responsabilidade da manutenção de rede 

era do DAEE porém por falta de recursos o comitê PCJ 

assumiu. Adriana informou que o plano de trabalho do 

plano de bacias está em acompanhamento pelo GT-

ACOMPANHAMENTO, Sr. Eduardo Léo explicou que o 

plano de bacias a empresa apresentou uma proposta de 

amplias os estudos e informou que será feita uma 

adequação para cumprir as normas junto a Secretaria do 

Estado com relação as alterações das novas normas na 

Política Estadual de Recursos Hídricos. Sr. Eduardo Léo 

apresentou também a área restrita junto ao site do comitê 

onde será disponibilizada toda a documentação pertinente 

a Renovação do Plano de Bacias, informando que já está 

disponível a primeira versão do plano de trabalho 

apresentado pelo Consórcio Profill Rhama. Sr. Eduardo 

Léo informou que no dia 11 de novembro de 2016 fará 

apresentação do Relatório de Situação e sugeriu a criação 

de um G|T para analisar e validar o mesmo, Sra. Adriana 

sugeriu que ao invés da criação de um novo grupo, o 

próprio GT-ACOMPANHAMENTO fizesse esta análise 

do relatório. Sr. Eduardo Léo informou novas datas para 

novos cursos sobre o SSD com datas a definir. Sra. 

Adriana, por fim informou que o Plano de Trabalho do 

Plano de Bacias será apresentado para o GT-

ACOMPANHAMENTO em reunião com o Consórcio 

Profill Rhama na reunião do dia 13 de setembro de 2016 

no Museu da Água em Indaiatuba.  

 

 

 

Adriana Angélica Rosa Vahteric Isenburg                                

Coordenadora da CT-PB 

 

 

 

Harold Gordon Fowler 

Coordenador-adjunto da CT-PB 

 

 

Raquel Eliana Metzner 

Secretária da CT-PB 

 

 


